



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Berikan Rasa Aman, Polsek Pabuaran Laksanakan Pengamanan Pengajian Umum Masyarakat Pabuaran

**Panji Rahitno - CIREBON.FRN.CO.ID**

Nov 9, 2024 - 13:40



**CIREBON** - Dalam rangka meningkatkan Keimanan dan Ketaqwaan kepada Allah SWT serta menjaga keamanan dan kerukunan. Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. bersama Anggotanya melaksanakan monitoring dan pengamanan sekaligus menghadiri Acara Peringatan Hari Santri

ke-10 dan Menyambut Hari Pahlawan Nasional ke-65 tanggal 10 November 2024, yang bertempat di Lahan milik Sdr. Hidayat Blok 2 Rt. 003 Rw. 006 Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. Sabtu malam (09/11/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. dan anggotanya, Danramil 2006 Pabuaran, Camat Pabuaran, Kuwu Desa Sukadana dan Kuwu Desa Pabuaran Kidul Kec. Pabuaran, Ketua Tanfidziah MWC NU Kec. Pabuaran, Pengurus MWC NU, Banom NU (GP Anshor, Banser, IPNU, IPPNU, Patayat, Muslimat) se-wilayah Kec. Pabuaran, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tamu undangan sekitar ±1.000 orang. Kegiatan ini dihadiri pula oleh Dr. KH. Muhammad Abas Bin Fuad Hasim Al Husaini, MA. dari Buntet - Kab Cirebon, sekaligus menyampaikan Tausiyah.

Kegiatan ini merupakan acara Peringatan Hari Santri ke-10 dan Menyambut Hari Pahlawan ke-65 tanggal 10 November 2024. di Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon.

Dalam kesempatan ini dihadiri Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan bahwa sebagai umat beragama patutlah mengucap rasa syukur kehadiran Allah SWT. dalam kesempatan ini juga Kapolsek menghimbau kepada masyarakat pentingnya untuk bersama-sama menjaga kerukunan dan keamanan serta ketertiban lingkungan menjelang Pilkada Serentak 2024.

Tak lupa Pula Untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan, ketertiban masyarakat, menjaga persatuan dan menolak paham radikalisme, selalu waspada terhadap isu-isu yang belum tentu kebenarannya atau berita bohong / hoax yang sengaja disebar oleh orang-orang yang tidak bertanggung jawab yang bertujuan untuk memecah belah masyarakat.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. juga. Tak lupa menghimbau. Kepada para jemaah yang hadir di Acara Peringatan Hari Santri ke-10 dan Menyambut Hari Pahlawan ke-65 tanggal 10 November 2024. Agar bijak dalam menentukan Pilihan pada Pesta Demokrasi Pilkada Serentak 2024 (Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur dan Bupati dan Wakil Bupati) silahkan memilih sesuai dengan hak masing-masing namun tetap jaga silaturahmi dan kerukunan. "Ucap Kapolsek"

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Keamanan dan ketertiban di masyarakat merupakan dambaan bagi kita semua, sehingga untuk menciptakan dan menjaga itu, diperlukan kerjasamanya di antara para tokoh agama, pemuka masyarakat serta semua elemen masyarakat.

"Kehadiran Anggota Kepolisian dalam momen Kegiatan keagamaan Bagi Umat Islam peringatan hari Santri ke-10 dan Menyambut Hari Pahlawan ke-65 tanggal 10 November 2024 ini momen yang spesial, banyak makna yang terkandung di dalamnya dan diaplikasikan di dalam kehidupan sehari-hari, sebab relevan diteladani sepanjang masa. "Imbuhnya"

Selanjutnya melalui peringatan hari Santri ke 10 dan Menyambut Hari Pahlawan Nasional ke-75, 10 November 2024 ini mari Kita jadikan momentum dalam menjaga persatuan dan kesatuan Bangsa. "Tutup Kapolsek".